

Sitzung vom 7. Mai 2015

Seite im Protokollbuch: 161

- 58** **18.** **Gesundheitswesen**
 18.00 **Behörden, Institutionen**
- Spitex-Verein Lindau /
Zukünftige Ausrichtung der Spitex Vereine Illnau-Effretikon und Lindau /
Absichtserklärung Auftragserteilung mittels Leistungsvereinbarung**

Befristet geheim (nach 9.6.2015 öffentlich)

Ausgangslage

Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 3.09.2014 vom Antrag zum Verzicht auf die rechtliche Integration der Spitex Illnau-Effretikon und Lindau ins Alterszentrum Bruggwiesen Kenntnis genommen. Der Spitex-Verein Illnau-Effretikon wurde beauftragt, zu Handen des Stadtrates Illnau-Effretikon mögliche Strategien zur künftigen Trägerschaft auszuarbeiten.

Fusions-Projekt

Die Vereine Spitex Illnau-Effretikon und Spitex Lindau arbeiten bereits operativ erfolgreich unter der Führung des Betriebsleiters zusammen. Aufgrund des Verzichtes der rechtlichen Integration der Spitex ins Alterszentrum Bruggwiesen haben die Vorstände der beiden Vereine beschlossen, die Vereine zu fusionieren und einen neuen Spitex-Verein zu gründen.

Die Planung der Vereins-Fusion sieht vor, dass der neue Verein per 1. Januar 2016 die fachgerechte, bedarfsorientierte Hilfe und Pflege zu Hause für die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Illnau-Effretikon und der Gemeinde Lindau übernimmt.

Die Entwürfe der Fusionsverträge und der Entwurf der neuen Statuten werden den Mitgliedern der beiden Vereine an ihren Mitgliederversammlungen anfangs Juni 2015 zur Diskussion unterbreitet. Bei positiver Zustimmung zur Gründung des neuen Vereins wird an einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung im Herbst 2015 die Fusion beschlossen.

Offene Pendenzen

Folgende Punkte im Zusammenhang mit dem Fusions-Projekt sind noch pendent:

- Verabschiedung Übernahmemodalitäten des Personals
- Verabschiedung Budget 2016 durch die Vereinsvorstände
- Finanzierungsmodalitäten: Vorschlag für die Berechnung der Gemeindebeiträge zur Restfinanzierung
- Verhandlungen mit Illnau-Effretikon und Lindau betreffend Finanzierungsmodalitäten führen
- Ausarbeiten und verhandeln der gleichlautenden Leistungsvereinbarung für Illnau-Effretikon und Lindau

Absichtserklärung

Die Gemeinde Lindau ist verpflichtet, für ihre Einwohnerinnen und Einwohner die bedarfs- und fachgerechte ambulante Pflegeversorgung sicherzustellen. Die Gemeinde überträgt diese im Pflegegesetz umschriebenen Aufgaben einer ausführenden Organisation.

Um auch künftig die flächendeckende Versorgung der Bevölkerung mit zeitgemässen und bedarfsgerechten spitalexternen Diensten sicherzustellen, soll auch weiterhin der Spitex-Verein mit der Ausführung beauftragt werden.

Beschluss

Der Gemeinderat, aufgrund der vorstehenden Ausführungen

beschliesst

1. Von einer geplanten Fusion der beiden Vereine Spitex Illnau-Effretikon und Spitex Lindau wird Kenntnis genommen.
2. Der Gemeinderat verfolgt die Absicht, die Erbringung von Dienstleistungen im Bereich der ambulanten Pflegeversorgung dem künftigen Verein zu übertragen. Die zu erstellende Leistungsvereinbarung ab 2016 regelt dazu die nötigen Grundlagen.
3. Die Abteilung Bildung + Gesellschaft wird beauftragt, zusammen mit dem Ressortleiter Gesellschaft die Fusion und die Neugründung des Vereins zu begleiten und dem Gemeinderat die ausgearbeitete Leistungsvereinbarung ab 2016 zur Genehmigung vorzulegen.
4. Mitteilung durch Protokollauszug an:
 - Spitex-Verein Lindau, z.H. Frau Claudia Brändli, Stutzweg 11, 8308 Illnau
 - Spitex-Verein Illnau-Effretikon, z.H. Herr Silvio Lerchi, Im Ifang 1, 8307 Effretikon
 - Stadtrat Illnau-Effretikon, Märtpplatz 29, 8307 Effretikon
 - Abteilung Bildung und Gesellschaft
 - Homepage
 - Akten

GEMEINDERAT LINDAU

Der Präsident:

Der Schreiber:

Bernard Hosang

Viktor Ledermann

versandt am: